
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 12 

presentata in data 16 novembre 2020 

 a iniziativa della Consigliera Lupini 

    Situazione ricoveri RP Santa Caterina in Fabriano 

 a risposta immediata 

 

 

 

Premesso che: 

Nella RP Santa Caterina sita nel Comune di Fabriano da ormai numerosi giorni è in corso un 

focolaio di Covid-19, con il verificarsi di decine di casi di positività tra gli anziani ospiti della strut-

tura. 

 

Considerato che: 

Tra questi casi di positività si riscontrano, in considerazione dell'elevata età, numerosi casi che 

riversano in condizioni di seria gravità di salute, a tal punto da essere in pericolo di vita. 

 

Rilevato che: 

- Da giorni le autorità locali stanno evidenziando come sia necessario prendere urgenti, 
necessari e adeguati provvedimenti a tutela della salute degli utenti/pazienti della RP, in 
modo da garantire la dovuta assistenza in base alle condizioni di salute; 

- gli stessi medici USCA in una formale nota inviata via mail agli organi competenti 
dichiarano che: “non essendo la struttura in questione assolutamente adeguata (....) si 
raccomanda la presa in carico dei pazienti presso una struttura adeguata”; 

- allo stato risulta che non tutti i pazienti/utenti della RP Santa Caterina siano stati presi in 
carico da strutture adeguate, nonostante il loro stato di salute renda necessario l'adozione 
di tale misura. 

 

INTERROGA  

 

il Presidente della Giunta per sapere: 

 

Se la Regione Marche sia a conoscenza della circostanza che non tutti gli anziani, pazienti/ospiti 

nella RP Santa Caterina in Fabriano, siano stati tempestivamente presi in carico presso strutture 

sanitarie a causa della mancanza di disponibilità di posti Covid, quando invece il loro stato di 

salute rendeva necessaria l'adozione di tale misura.  

 


